

Colours setzen auf Jugend und Erfahrung



Nach dem Abstieg aus der 2. Billard-Bundesliga wird der BC Colours einen neuen Weg einschlagen. Das zukünftige Kon-

zept sieht vor, die Regionalliga mit drei jungen Spielern und einem erfahrenen Akteur in Angriff zu nehmen. Während Pravin Zipperer, Kevin Becker und Marko Vogel den Verein verlassen haben, bleibt Marcel Nottebaum (22) an Bord. In Ilya Bertsun (20) kommt ein junger Spieler aus den eigenen Reihen hinzu. Mit Christian Cüster (24) stößt ein drittes Talent hinzu. Er sammelte mit dem 1. PBC Neuwerk bereits Erfahrungen in der Regionalliga. Das Quartett vervollständigt der erfahrene Ulf Kieß (45/Foto). *Red*